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ごあいさつ 

         同窓会
どうそうかい

42期
き

会長
かいちょう

 

 

長引く
ながび   

コロナ
こ ろ な

禍
か

で大変
たいへん

ですが、同窓生
どうそうせい

のみなさん、

お変
か

わりなくおすごしでしょうか。 

今年度
こんねんど

は新会員
しんかいいん

、3１名
めい

を迎
むか

えました。 

毎年
まいとし

６月
がつ

に開催
かいさい

予定
よ て い

されております「総会
そうかい

とつどい」

ですが、本年度
ほんねんど

は７月
がつ

からの体育館
たいいくかん

改 修
かいしゅう

工事
こ う じ

により、

日程
にってい

調 整
ちょうせい

が 難
むずか

しいことと、長引
な が び

くコロナ
く こ ろ な

禍
か

により対応
たいおう

が 難
むずか

しいと判断
はんだん

し、本年度
ほんねんど

の開催
かいさい

は中止
ちゅうし

とさせてい

ただきます。 

どうぞ、ご理解
り か い

のほどよろしくお願
ねが

いいたします。 

同窓生
どうそうせい

のみなさんへ 
 

         藤沢
ふじさわ

養護
よ う ご

学
がっ

校 長
こうちょう

 立 林
たてばやし

 絹枝
き ぬ え

 
 

同窓生
どうそうせい

のみなさん、お元気
げ ん き

ですか？ 

新型
しんがた

コロナウィルス感染症
かんせんしょう

はまだおさまらず、み

なさんは今
いま

も、マスクをつけたり、消 毒
しょうどく

をしたり、

感染
かんせん

をふせぐために自分
じ ぶ ん

ができることをやって

過ごして
す    

いることと思います
お も        

。 

このような中
なか

で、みなさんに集
あつ

まっていただいて、

同窓会
どうそうかい

をおこなうことはむずかしいということにな

り、今年度の同窓会
どうそうかい

は中止
ちゅうし

となりました。 

とても残念
ざんねん

ですが、今
いま

は身近
み ぢ か

な人
ひと

たちとできる楽
たの

しいことを見
み

つけてすごしてほしいと思
おも

います。 

またみなさんに学校
がっこう

に来て
き  

いただけるようになっ

たら、お知
し

らせしますので、それまで 体
からだ

に気
き

をつけ

てすごしてください。 

 

離退
り た い

任された
にん       

先生方
せんせいがた

（順
じゅん

不同
ふ ど う

） 

 

土肥 邦光 副校長先生 

森本 智子 教頭先生 

古屋 ひでみ 先生  田代 はるか 先生 

矢田 雅秀 先生   保福 正明 先生 

菱沼 遥香 先生   吉田 謙一 先生 

星野 英俊 先生   加藤 哲也 先生 

阿部 果穂 さん   阿部 恭大 さん 

川口 友紀 先生   國井 春香 先生 

中島 貴紀 先生   鈴木 由佳 先生 

小林 美奈子 先生  佐藤 允彦 先生 

山本 健介 先生    川畑 慶太 先生 

赤坂 雄太 先生    諸星 瑞紀 先生 

小宮 宏樹 先生    山極 澄夏 先生 

宮田 言枝 先生    馬場 泰光 先生 

新名主 考美 先生  鈴木 美香 先生 

～今年度
こ ん ね ん ど

（R４）の活動
かつどう

計画
けいかく

～ 

 

○総会
そ う か い

とつどい 

 新型
しんがた

コロナウィルス感染症
かんせんしょう

の状 況
じょうきょう

により 

中止
ちゅうし

となります。 

 

○学習
がくしゅう

発表会
はっぴょうかい

への参加
さ ん か

 

今年度
こ ん ね ん ど

は校内
こうない

での発表会
はっぴょうかい

のみとなり 

ます。（外部
が い ぶ

の方
かた

の参観
さんかん

はできません） 

 


